

Fecha: 22-05-2025
Medio: La Estrella de Concepción
Supl. : La Estrella de Concepción
Tipo: Noticia general
Título: Autoridades de la zona indicaron que son faltas graves y piden sanciones

Pág. : 5
Cm2: 286,4
VPE: \$ 392.955

Tiraje: 11.200
Lectoría: 46.615
Favorabilidad: No Definida

Autoridades de la zona indicaron que son faltas graves y piden sanciones

Parlamentarios y el gobernador regional se refirieron al informe de Contraloría respecto al mal uso de licencias médicas y pidieron sanciones.

El gobernador regional, Sergio Giacaman, manifestó que "es una situación grave, una falta a la fe pública y aprovecharse de los recursos públicos. Lo que se espera de los

funcionarios es que cumplan la función para la cual están destinados".

Por su parte, la diputada María Candelaria Acevedo expresó que "acá hay faltas graves, en donde existe un abuso de un instrumento público y debe tener las sanciones que correspondan. Se debe identificar a quienes cometieron estos actos y ser

cibir las sanciones respectivas, porque no podemos olvidar que además hay dineros fiscales que son usados para los pagos de las respectivas licencias".

El diputado Roberto Arroyo añadió que "estos funcionarios debieran ser destituidos de sus cargos y sus funciones, no solamente un sumario, sino que la destitución y ser

3

autoridades analizaron informe de Contraloría y pidieron que existan duras sanciones.

denunciados ante la justicia", cerró el parlamentario. ☺



INFORME FUE HECHO POR CONTRALORÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA.